

「子どもたちの未来づくり」 ⑩

学校と企業との間にある溝

これまで、学校の先生方は、社会のことにあまり関心を持つことはなかったのではないだろうか。一方、産業界の経営者の多くは、私自身も含めて、学校に多くを期待してこなかつたかもしれない。新人として会社に入社してから鍛えていけば成長させられると考えたし、これまででそれがうまくいったのだと思う。だから、学校へ行つて子供たちに話をすることが必要だということなど考えたこともなかつた。

つまり、学校教育と企業内の人材育成とが切れていたのではないだろうか。ところが、子供たちは学校から社会へと一貫して生きていく。学校と社会との間には、様々なギャップがある。子供たちは学校からギヤップに耐えられなくて、やり甲斐のある仕事が見つけられず、思うような就職ができなかつたり、折角就職しても自分の思つていたことと違うと言つてすぐに辞めるという事態が生じてしまつてゐるのではないかだろうか。

先生方が社会に関心を持たず、我々産業界が学校に関わろうとしてこなかつたことが結局、子供たちに大きな犠牲を強いてしまつてゐる、と気が付いた時、私は言いよつのないような心の痛みとショックを受けた。

